

# せせらぎ通信

平成26年7月16日  
【第43号】



発行  
国土交通省東北地方整備局  
秋田河川国道事務所  
子吉川出張所

## 子吉川渇水連絡協議会を開催しました

子吉川水系においては、今年も渇水傾向であり、川の水位も低くなってきています。

今後の気象状況によっては、子吉川の水を取水して利用している農業、水道、発電等の事業者(利用者)への影響も懸念されること、また今後の対応に資するために6月26日渇水情報連絡会を開催しました。

今後の気象状況と予報、子吉川水系の河川の流況、利水状況と今後の対応について、確認、報告しました。



## 第19回子吉川フェアが開催されました

7月5日(土)にアクアパルで第19回子吉川フェアが開催されました。当日は川柳コンクールの表彰式や、由利本荘市の小学生による子吉川研究発表会、カヌー体験、魚のつかみ取りなど、たくさんの催しが行われました。魚のつかみ取りでは、子どもたちが水しぶきを上げて魚を追いかけ、捕まえるたびに歓声を上げていました。

<子吉川フェア川柳コンクール>

最優秀賞 **出でる水 大地を潤し 碧となる**

由利本荘市立本荘東中学校3年 村上 晟



川柳コンクール表彰式



魚のつかみ取り



子吉川研究発表会

## 第25回いかだ下り大会が開催されました

第25回いかだ下り大会が7月5日(土)に開催されました。由利工業高等学校の3チームを含む9チーム約60人が出場し、趣向を凝らした手作りのいかだに乗って、約8キロメートルのコースを下りました。今年は例年と比べ水位が低く、流れが遅かったですが、全チーム無事にゴールしました。

この大会では、スピードではなく、いかだの安全性やデザインを競うものです。普段とは違う子吉川の景色をゆったりと満喫しているようでした。



## 七夕に石脇西保育園の園児が来所しました

7月7日は七夕ということで7月3日(木)に石脇西保育園の園児が来所しました。手作りの笹と短冊を頂き、子吉川出張所長が代表して受け取りました。さっそく短冊に願い事を書かせていただきました。

石脇西保育園の皆様ありがとうございました。



### 7月は河川愛護月間です

7月は河川愛護意識を高める河川愛護月間となっています。広報活動の一環として、川遊び、体験したことや感じたことを文章にし、絵と組み合わせて描いた「絵手紙」を募集しています。皆様ぜひ、応募してみてください。

◎ご意見・問い合わせ先  
由利本荘市石脇字田尻29  
子吉川出張所  
『せせらぎ通信』担当  
電話 0184-22-6360  
<http://www.thr.mlit.go.jp/akita/>  
→ HOME → 河川 →  
関連情報「子吉川出張所HP」